



SE RÉCONCILIER AVEC LA MORT

Pour planifier une session :

sereconcilieraveclamort@s-c-f.org

06 86 51 11 81

www.billetweb.fr/sereconcilieraveclamort

UNE SESSION D'UNE JOURNÉE

UN PARCOURS EN 3 TEMPS

qui va du déni contemporain de la mort et ses conséquences sur la vie quotidienne, en passant par l'importance des deuils et la place de nos morts dans nos vies, jusqu'au témoignage de la foi en la résurrection.

UN TRAVAIL EN PETITS GROUPES

qui invite à une parole personnelle et à l'écoute de l'autre jusqu'au bout.



Service Catholique des Funérailles

« En excluant la mort de la vie, on se prive d'une vie complète et en l'y accueillant, on élargit et on enrichit sa vie. »

Etty Hillesum

Les sociétés occidentales souffrent d'une incapacité à assumer la mort comme une réalité de toute vie. L'étape ultime de toute existence est perçue comme un mur sur lequel nos vies se fracassent.

Pourtant, le Pape François dans le film de Wim Wenders, « Un homme de parole », affirme qu'il faut se réconcilier avec la mort.

Cette invitation est venue rencontrer une conviction que porte le Service Catholique des Funérailles. Témoin depuis 20 ans des forces de vie à l'oeuvre au long des parcours rituels des obsèques qu'il accompagne, ce Service se sent appelé à contribuer concrètement à aider nos contemporains à se réconcilier avec la mort.

Il le fait concrètement en mettant sur pied cette session d'une journée destinée à un large public.



Chacune des 3 séquences commence par une vidéo :



Christian de Cacqueray

Directeur du Service Catholique des Funérailles



Laure Leslé

Accompagnatrice de deuil à l'école de Jean Monbourquette



François et Béatrice Morinière

Parents de Sophie, décédée accidentellement en 2013



Les participants travaillent ensuite en petits groupes à partir d'un livret, dans un souci d'écoute mutuelle.

La pédagogie de cette session passe en effet par l'écoute de ce que l'autre a à dire de ce sujet qui touche tous les êtres vivants sans exception.

Une journée de réflexion et d'échanges qui ouvre un espace de rencontre vivifiant pour avancer sur un thème si souvent occulté.